

30. März 2022

## **Postulat**

von Samuel Balsiger (SVP) und Derek Richter (SVP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie bei der Überbauung des Koch-Areals ein Teil der geplanten 94 Parkplätze mit Elektro-Ladestationen ausgerüstet werden können. Die entsprechenden Parkplätze sollen nicht nur E-Autos vorbehalten sein.

Begründung:

2021 stand das Model 3 eines amerikanischen Elektroautobauers an der Spitze der meistverkauften Autos in der Schweiz. E-Autos sind äusserst beliebt. Dennoch weigert sich der Stadtrat bisher, dem Bedürfnis der Bevölkerung nachzukommen und genügend Parkplätze mit Elektro-Ladestationen auszurüsten.

Die SVP hatte die Weisung zur Überbauung des Koch-Areals aus guten Gründen abgelehnt. Zur Verbesserung eines beschlossenen Projekts sind wir im Sinne der Sachpolitik jedoch bereit.

D.12:16

Lamuel Dary